

Abiturient erhält Auszeichnung

SCHWERTSTRASSE „Exzellenzlabel Certilingua“ erstmals vergeben.

Von Leon Hohmann

Am Gymnasium Schwertstraße wird der erste Abiturient mit dem „Exzellenzlabel Certilingua“ ausgezeichnet. Casimir Carl bekommt die Auszeichnung für eine Dokumentation über das Bildungssystem im Senegal.

Das Zertifikat wird zum ersten Mal an einer Solinger Schule verliehen. Das Land Nordrhein-Westfalen vergibt es nur an Schüler mit außergewöhnlichen Leistungen. Verliehen wird das Label in Deutschland und im europäischen Ausland. Grundvoraussetzung dafür war, dass Carl

bilingualen Unterricht belegte und eine Arbeit schrieb. Die verknüpfte er mit einem Schüleraustausch.

Vor zwei Jahren reiste Casimir Carl mit einer Gruppe Solinger Jugendfeuerwehrleute in die Solinger Partnerstadt Thiès. Hauptbestandteil dieses Austausches war die Begegnung mit senegalesischen Schülern. Einige besuchten später auch Solingen. „Die Schulen und Universitäten im Senegal und hier sind grundverschieden“, berichtet der 18-Jährige über die Anfänge seiner Facharbeit. Darin vergleicht er die beiden Bildungssysteme mit-

einander und bezieht dabei auch die Chancen für Jugendliche auf dem Arbeitsmarkt mit ein. Insbesondere der Jugendaustausch hat dem Abiturienten gefallen. „Ich habe sehr viele neue Eindrücke gewonnen“, erzählt er.

Marcus Hillerich zieht eine positive Bilanz. „Mich hat vor allem der Austausch mit anderen Koordinatoren interessiert“, resümiert der Certilingua-Lehrer der Schwertstraße. In den kommenden Jahre möchte er an seiner Schule das Zertifikat häufiger verleihen. Für Carl steht die Zukunft schon fest: Er möchte Betriebswirtschaft studieren.